

ENSAYO

FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA

MAESTRO.

Rubén Eduardo García

PRESENTA EL ALUMNO:

OMAR EMANUEL LOPEZ REYES

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

3ER. Cuatrimestre, Grupo “A” Semiscolarizado

Frontera Comalapa, Chiapas

19 de junio del 2020

VALORACION DE LA SALUD

Para poder combatir con los problemas de salud, el personal de enfermería tiene que utilizar técnicas y procedimientos los cuales están fundamentados con conocimientos y teorías que son impartidos en niveles universitarios con el único fin de que el estudiante de enfermería logre proporcionar una atención de calidad a los pacientes. Las técnicas de enfermería son importantes el cuidado de enfermería, el cual consiste en el cuidado de la salud, en donde el objetivo es dar un buen cuidado al paciente para mantener o mejorar su salud, además de ejecutar una relación con el paciente para ayudar con su recuperación. El enfermero al momento de administrar medicamentos tiene que demostrar sus conocimientos que posee, además de las reacciones que estos hacen en el cuerpo también tiene que demostrar las aptitudes y habilidades al momento de aplicar los fármacos en las diferentes etapas.

Las vías para administrar medicamentos son por vía oral, vía intradérmica, vía subcutánea, vía intramuscular y vía intravenosa, además en la administración de medicamentos a personas mayores de edad es importante un mayor cuidado y una mayor atención. Para lograr una buena administración de medicamentos hay que tomar en cuenta, el medicamento, el paciente, la dosis, la vía, la hora la caducidad del medicamento, la hora de administración, la velocidad de infusión y estar pendiente a las reacciones que estos tengan para que así no se generen daños al paciente. Las funciones de enfermería es la de una buena administración de los fármacos, por ello se capacitan a los enfermeros para que ellos desarrollen habilidades y conocimientos fisiológicos y técnicos para realizar un buen trabajo., En ocasiones la administración de medicamentos es de manera errónea en donde se pone en riesgo la vida de las personas, estos errores son frecuentes en ocasiones el error se nota y en otra se detecta y si es detectado es motivo de sanción o una demanda judicial por parte del afectado.

Según la página web "El tiempo" calcula que entre el 20% y el 30% de los pacientes que toman dos o más medicamentos al día no los administra bien" por Julio Cesar García, el 22 de mayo de 2017.

- Para realizar una buena administración en las vías hay que tomar en cuenta las instrucciones para la administración además ver las reacciones que estos fármacos tienen. Con relación a la vía oral el medicamento se introduce en la boca, como las tabletas, capsulas, líquidos, ya que es de fácil absorción, esta vía los medicamentos no se introducen en pacientes inconscientes o con vómitos.
 - En la vía intradérmica los medicamentos son introducidos dentro de la dermis por debajo de la piel, su absorción es lenta aunque rompe la barrera protectora de la piel, en esta vía solo se suministra pequeñas cantidades de solución menor a 1ml.
 - En la vía subcutánea se introduce el medicamento en el tejido subcutáneo, en esta vía el medicamento tiene mayor efecto que en la vía oral, aunque solo se puede administrar pequeñas cantidades.
 - En la vía intramuscular el medicamento se introduce en el tejido muscular por medio de una jeringa o aguja, en el medicamento se observa rápidamente y se puede administrar mayores cantidades que en la vía subcutánea aunque rompe la barrera protectora de la piel.
 - En la vía intravenosa los medicamentos se introducen directamente en el torrente sanguíneo a través de la vena por medio de venoclisis, es de rápido efecto.

Estas son las vías de administrar en las cuales se pueden administrar medicamentos, aunque hay cosas especiales en donde la administración y los cuidados son especiales y es en caso de los adultos mayores donde existe un instrumento fundamental llamado VGI (Valoración Geriátrica Integral) es un proceso que valora el deterioro médico, psicológico, funcional, social y familiar, así como los recursos con los que cuenta, este proceso se enfoca en las personas de mayor edad. Las personas al envejecer alteran la función de farmacocinética (recorrido del medicamento en el organismo) y la función de farmacodinamia (efectos de los medicamentos), además los ancianos requieren una mayor cantidad de medicamentos, un factor llamado multipatología que provoca que el anciano consumo una mayor cantidad de fármacos y estos provocan reacciones que alteran su salud, es recomendable proporcionar fármacos con dosis pequeñas a los ancianos y después incrementar correctamente la dosis levemente. También un procedimiento eficaz para la eliminación de sustancias tóxicas es la solución gástrica el cual es un proceso para vaciar

los contenidos del estómago, hay muchas formas de administrar medicamentos para mantener y cuidar la salud.

Para restaurar nuestra salud tenemos que emplear medicamentos, y estos se emplean en distintas partes de nuestro cuerpo en donde a lo largo de nuestra vida hemos utilizado vías donde nos administran medicamentos con los cuales damos un mejoramiento a nuestra salud, aunque como personal de enfermería tenemos la responsabilidad de realizar una buena administración y contribuir con el mejoramiento de la salud de las personas, los enfermeros tenemos que tener en cuenta el medicamento así como los efectos y reacciones que este tiene para no generar problemas con los pacientes, estas técnicas son las más utilizadas y las más recomendables ya que son de mucha ayuda a la salud.